
 

 

 

 

 

 

生徒の皆さんの合唱に感動しました！ 

校 長  川島 政美 

 

 １０月２０日に合唱コンクールを開催しました。来場いただいた保護者の皆様、いかがでしたでしょうか。緊

張しつつ、指揮や伴奏に合わせながら一生懸命に歌う生徒たちの姿や、つくりあげたメロディーに感動の連

続でした。音楽担当の指導のもと、実行委員の生徒たちは役割を果たすことはもちろん、仕事を見つけては

動いている姿が印象的でした。クラス紹介やめくり墨書に頑張っている姿も目に焼き付いています。 

教室から聞こえる練習の歌声を毎日校長室から聞いていましたが、当日の各学級の合唱は、想像をはる

かに超える素晴らしいものでした。 

現在、本県においては、インフルエンザの感染状況に目が離せない状況です。千城台地区の感染による学

級閉鎖も増えています。体調不良の際には、マスクの着用など工夫をお願いします。引き続き、各所で調整を

繰り返しながら、子供たちが安全に安心して心に残る場面をつくっていけるよう支援して参りますので、御理

解と御協力をよろしくお願いいたします。 

 

※生徒の皆さんへ 

３年２組の皆さん、最優秀賞受賞おめでとうございます。学校の代表として、「千葉市音楽発表会でも納得

のいく合唱ができた」と聞いています。お疲れ様でした。２年３組の皆さん、１年１組の皆さん、あらためて、受

賞おめでとうございます。努力が結果にあらわれると嬉しいですね。一方で、残念ながら今回受賞を逃した皆

さん、よく頑張りましたね。良いところはたくさんありましたよ。 

納得のいくものにしようと努力したという事実は消えません。あらた

めて、皆さん一人一人が、自分で自分を褒めてほしいと思います（褒

め足りない人は私が褒めますので声をかけてくださいね･･･）。 
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各学年の全体合唱もすごい迫力でした！ 



授業等の様子を少しだけ 

 

１０月２８日（土）午前の授業の様子です。学校評議員の皆様には、各学級の授業の様子を参観いただく

とともに、死角確認なども含め校内を巡回いただきました。 

同日午後に授業参観、自然教室説明会、進路説明会を実施しました。ご多用のところ来校いただきまし

て、誠にありがとうございました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか？ 

 

            
地雷の写真から考えを深めました                     グループ単位でのでダンス発表 

 

            
         幼児教育として絵本づくり                           金属加工でキーホルダー製作 

 

 

自然教室の説明会はオンライン実施             進路説明会は体育館で対面開催 

                                      
 

      ギガタブで配信する担当の先生                    学年主任の挨拶のあと進学担当が説明 

 

  



ギガタブ（タブレットＰＣ）の活用を進めています 

１０月２８日午前、1年生の理科の授業をのぞいてみると･･･ 

まさに、ギガタブをノートや鉛筆と同様、道具（文具）として有効活用する姿が随所で見られました。話し合

ったり、記録をとったり。 

            
 

「税についての作文」で２名の生徒と本校が表彰されました 

１１月１４日にＴＫＰガーデンシティ千葉で、国税庁・全国納税貯蓄組合連合会共催の中学生の「税につい

ての作文」等の表彰式が行われました。応募総数２２９３編の中から、本校は２名が表彰を受けました。おめ

でとうございます！ 

 

            

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                

                           

 

 

  

１年の A さんが、「東京国税局管内納税貯蓄

組合連合会優秀賞（金賞）」を受賞しました。 

１年の B さんが、「千葉東税務署管内納税貯蓄

組合連合会優秀賞（銅賞）」を受賞しました。 

また、本校が「全納連感謝状受賞校」となりました。 

社会科担当の先生の指導のもと、本校から今年は１４０

編を応募しました（昨年は９０編）。 

生徒の皆さん一人一人の頑張りに対していただいた

感謝状です。あらためて“おめでとうございます！” 

「税についての作文」に取り組むことで、お金の動きや

世の中の仕組みについて考えるきっかけなったのではあ

りませんか？「学び続ける感性」を磨いてくれると嬉しい

です。 



【お知らせ】 

１ 本校野球部は、休日地域移行への実証事業に参加しています。 

    １１月４日からの千城台西中学校のグラウンドを使用して活動を始めました。来年の２月までスポーツ協

会の方々が指導にあたってくださっています。 

野球部の皆さん、いろいろな方から指導を受けてみてどうですか？休日で教えてもらったポイントを、平

日でも取り入れ、精神的にも技術的にも成長できるといいですね。 

 

２ 後期から「給食の時間」を５分延長しています。 

時間を延長するだけでなく、盛り付ける量を調整するなど工夫をして、しっかり食べてもらえるよう努めて

います。「今日は食缶が空になりました」と聞くと、ちょっと嬉しくなります。私（校長）が以前勤務していた学

校では「モリモリ食べたで賞」を給食センターからいただいたことがあります。無理は厳禁ですが、味わい

ながら、お腹一杯食べてくださいね。 

 

３ ２年生自然教室の活動準備を進めています。 

市教委保健体育課の指示を受けながら、「国立磐梯青少年交流の家」での活動準備を進めています。

スキー学習は猪苗代スキー場の予定です。千葉市との最終確認も進んでいますので、１１月１０・１１日に

本校職員も下見に行ってきました。調整をしながらの準備でご負担をおかけしますが協力方どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

４ 本校卒業生が頑張っています。 

市立船橋高校１年のCさん（今年の春本校を卒業）が、千葉県の高校駅伝大会で大活躍しました。４区

の Cさんがトップに立ち、そのまま逃げ切り優勝しました。見事本県の代表となり全国大会出場を決めてい

ます。走っている姿は、千葉日報新聞にも大きく掲載されていました（校内掲示予定）。 

 

５ 教科担任の変更について 

    １１月９日付で発行しました「教科担任の変更について」の中で、誤記載がありました。３学年技術の担

当は、１組から３組まで変更となります。 

 

 

 
１２月の主な行事予定 

 

 １日（金）  企画会 ・ ５時間授業（金１～５） 

 ４日（月）  評議会 

 ７日（木）  職員会議 ・ 生徒完全下校 

１１日（月）  専門委員会 

１２日（火）～１５日 三者面談（１・２年） 

２２日（金）  お弁当の日 ・ 大掃除 

２４日（日）～１月５日（金） 冬季休業 

１月８日（日）  成人の日 

１月９日（月）  全校集会 ・ 職員会議 

 


